

Trauerkundgebung anlässlich des Ablebens des ehemaligen Bundesratspräsidenten Hans Ager

Präsidentin Margit Göll: Meine sehr geehrten Damen und Herren! Kürzlich hat uns die traurige Nachricht erreicht, dass der ehemalige Präsident des Bundesrates Hans Ager verstorben ist.

Der österreichische Bundesrat verliert mit dem ehemaligen Präsidenten einen über alle Parteigrenzen hinweg geachteten Politiker, dem der Einsatz für sein Heimatbundesland Tirol stets ein besonderes Anliegen war.

Der österreichische Bundesrat dankt, der österreichische Bundesrat gedenkt seiner.

Ich darf Sie daher bitten, sich im stillen Gedenken zu einer Trauerminute von den Sitzen zu erheben. *(Die Anwesenden erheben sich von ihren Sitzplätzen und verharren einige Zeit in stiller Trauer.)* – Ich danke Ihnen. *(Die Anwesenden nehmen ihre Sitzplätze wieder ein.)*